

A304

P. C 14

EL MERCURIO — Martes 7 de Abril de 1987

000 200 955



Gloria Barrera: "Interpretaré a Violeta Parra con Mucho Amor"

● La actriz, que interpretó el rol de Adela en "La Casa de Bernarda Alba", encarnará a la célebre folclorista, en la obra "Violeta", escrita por Carlos Trujillo.

"No tengo miedo al rol de Violeta Parra; si, mucho amor", expresó la actriz Gloria Barrera.

La actriz Gloria Barrera interpretará el papel protagónico de la obra "Violeta", escrita por Carlos Trujillo (Carlos). La pieza pretende mostrar distintos episodios de la vida de la famosa folclorista Violeta Parra y hacer un retrato de su personalidad "con mucho amor, para que todos la conozcan como ser humana, no como diosa. No me interesa demarcar el nombre de Violeta, quiero que la gente salga del espectáculo queriéndola más. Gloria es una actriz joven con fuerza y talento", afirmó Carlos Trujillo.

La obra describe distintos momentos y situaciones de la vida Violeta Parra, desde que tenía diecisiete años hasta el momento de su muerte. Carlos explicó que "la gente verá lo que nunca ha visto de Violeta. Investigué durante dos meses completos para hacer una pieza novedosa, pero apoyada a la realidad. Pude leer correspondencia de Violeta, me contó con su familia y sus amigos más cercanos. A veinte años de su suicidio, ocurrido el 5 de febrero de 1967, Violeta es casi una desconocida, a pesar de que todos hablan de ella".

Para Gloria Barrera, actriz egresada de la Universidad de Chile de Valparaíso, el personaje de Violeta "es muy grande, immense y maravilloso. Este es un desafío enorme que hay que encarar, sobre todo, con profundo respeto. No lo tengo miedo al rol; si, mucha amor".

"El trabajo teatral es más interesante cuanto mayores dificultades presente, por eso me gusta la idea de ser Violeta. El rol es de complicados requerimientos, pues muestra a la mujer desde que era muy jovem hasta el momento de su fallecimiento; siempre estaremos viendo a una Violeta distinta, afectada por diversas circunstancias".

—En la obra tendrá que cantar?

—En principio, no. El texto no lo pide. Sin embargo, en el camino veremos si es o no necesario.

Gloria Barrera tiene a su cargo uno de los personajes de "Gente de bar", obra que se estaba presentando en el teatro Moneda y que ahora se ofrece en la sala Burlletz. Además, en 1979, la actriz encarnó a Adela en "La casa de Bernarda Alba", de Federico García Lorca, en la puesta en escena que dirigió Abel Carrizo. En televisión, ha actuado en "Célos", "La trampa", "Andrea" y "Anakena". También integra el elenco de la telenovela "La última cruz", de Arturo Maya Gras, que transmitirá Canal 13. En dicha serial, Gloria encarna a Irma, la enfermera de una sala cuna.

"Violeta" requiere sólo de dos actores. Aparte de Gloria Barrera, actuará el propio autor, Carlos, quien encarnará a catorce personajes que tuvieron importancia en la vida de la folclorista.

La compañía espera estrenar la obra a fines de mayo.

Gloria Barrera, "Interpretaré a Violeta Parra con mucho amor" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gloria Barrera, "Interpretaré a Violeta Parra con mucho amor" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile